

CONDENA DE LA AIR ANTE ATAQUE CONTRA O GLOBO

La Asociación Internacional de Radiodifusión – AIR - expresa su condena y rechazo ante los actos de vandalismo perpetrados este jueves 8 de marzo en Brasil contra el Diario O Globo.

Un grupo de 400 personas integrantes del Movimiento de Trabajadores Rurales sin Tierra -MTST irrumpieron por la fuerza en las instalaciones del Diario en Río de Janeiro, realizando pintadas en paredes y pisos y prendiendo fuego neumáticos. Muchos de los manifestantes estaban armados con facones, machetes y otros objetos cortantes.

Como establece la Declaración de Principios sobre Libertad de Expresión de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, “la violencia intimidación, amenaza a los comunicadores sociales, así como la destrucción material de los medios de comunicación, viola los derechos fundamentales de las personas y coarta severamente la libertad de expresión. Es deber de los Estados prevenir e investigar estos hechos, sancionar a sus autores y asegurar a las víctimas una reparación adecuada.”

Las AIR exhorta a las autoridades de Brasil a realizar una pronta y rigurosa investigación que permita identificar y llevar ante la Justicia a los responsables de este grave hecho, al mismo tiempo que se solidariza con Grupo Globo, sus periodistas y trabajadores.

La Asociación Internacional de Radiodifusión - AIR es una organización fundada en 1946 que representa a más de 17.000 emisoras privadas de radio y televisión y tiene por objetivo fundamental la defensa de la radiodifusión privada y libre y la vigencia efectiva de la Libertad de Expresión del Pensamiento.